
___Beiratsfraktion Walle_____________ 

 

 

Städtebauliches Konzept für die Südseite des Europahafens 
 
Der Stadtteilbeirat Walle möge beschließen: 
 
 
Seit längerem ist bekannt, dass die Fa. Kelloggs ihre Produktion 2018 in Bremen aufgeben 
wird. Verschiedentlich wird nun darüber spekuliert, wie die Nachnutzung des Geländes aus-
sehen wird bzw. wie die gesamte Südseite des Europahafens städtebaulich entwickelt wer-
den soll. 
 
Wie jüngst den Medien zu entnehmen war, besteht zwischen den beteiligten Senatsressorts 
Wirtschaft und Bau Einvernehmen darüber, wie mit dem Gelände umgegangen werden soll. 
 
Der Beirat Walle bittet deshalb die beteiligten Senatsbereiche für Wirtschaft und Bau um 
Auskunft zu folgenden Fragen: 
 
 Wie sehen die Überlegungen über die künftige Nutzungsstruktur aus? 
 
 Welche städtebauliche Struktur soll hinsichtlich der Nutzung im Vordergrund stehen? 
 
 Welche Überlegungen gibt es hinsichtlich der Weiterentwicklung der Schuppen 4 u. 6 

und sind die Ressorts mit der Fa. Vollers im Gespräch? 
 

 Wenn ja, mit welchem Ergebnis? 
 
 Wird schon jetzt die städtebauliche Entwicklung der Südseite beim Integrierten Verkehrs-

konzept berücksichtigt? 
 
 Wie wird die frühzeitige Beteiligung des Stadtteilbeirates Walle durch beide Ressorts ge-

währleistet? 
 
 Ist daran gedacht, Vertreter des Stadtteilbeirates Walle an Arbeitsgruppen zu beteiligen? 
 
 
 
Bremen, den 08. Juni 2017 


